

■ SOYAUX



Les lauréats et leurs professeurs lors de la remise des diplômes.

Photo CL

Mendès-France : les maths en s'amusant.

Une semaine entière consacrée aux mathématiques, c'est ce qu'ont vécu les élèves de Mendès-France comme bon nombre de collégiens en France. La 6^e édition de la semaine des mathématiques avait pour objectif de donner une image actuelle, vivante et attractive de cette discipline qui est perçue quelquefois comme assez rébarbative. L'équipe des enseignants a conçu un programme varié et ludique en s'appuyant sur les contenus fournis par l'Éducation nationale et en y ajoutant des épreuves conçues sur place. 600 élèves ont ainsi pris part à cette animation autour des maths: rallye maths Poitou-Charentes, atelier informatique, conception d'affiches, concours Kangourou ou concours des énigmes, chacun a pu trouver sa place dans cet éven-

tail d'activités. Au moment de la remise des prix, les professeurs ont noté l'intérêt manifesté par les élèves qui ont été nombreux à résoudre les énigmes affichées chaque midi sous le préau.

Le rallye mathématique a permis de travailler différemment en classe en petits groupes avec un bon esprit de compétition. Des sponsors locaux ont fourni des cadeaux pour les lauréats qui seront peut-être primés à nouveau au niveau régional pour le rallye maths Poitou-Charentes et au niveau national pour le concours Kangourou, résultats fin avril. Toute la communauté éducative a participé, les adultes ont eu leur concours des énigmes chaque jour comme les élèves. L'année prochaine, les professeurs envisagent d'inviter les parents à concourir via internet.